



Proyecto del Pabellón Polideportivo de Olot

Crónica de LA GARROTXA

LA "III SEMANA DEL DEPORTE GERUNDENSE"

por **LUIS ARMENGOL**

Ya cuando fue designada la ciudad de Olot para que en ella tuviera lugar la III Semana del Deporte Gerundense, fue acogida la noticia con gran beneplácito en todos los sectores deportivos y ciudadanos olotenses conscientes de la importancia que ello suponía. Y desde aquel ya lejano entonces iniciáronse los trabajos de su preparación con el máximo empeño e interés.

Bien pronto, y tras una reunión con todas las entidades deportivas de Olot, presidida por

el Delegado Provincial de Educación Física y Deportes don Francisco Gutiérrez Cambras, alma de dicha Semana, quedó perfilada la Comisión Organizadora que contó con un equipo local y una destacada representación gerundense, unidas ambas en una ejecutoria común, tenaz y constante. Otras muchas reuniones, encuentros y un sin fin de trabajos y actividades, dieron al fin el perfil definitivo a dicha Semana que tuvo por marco la semana del 11 al 17 de diciembre de 1972.

La Comisión de referencia estaba integrada, bajo la presidencia del Delegado Provincial señor Gutiérrez Cambras, por los siguientes señores: Luis Armengol Prat, Juan Grau Verdguer, Juan Desplans Carbonés, Enrique Serra Ros, Angel Presta Vila, Jaime Turró Sanjaume, Juan Mirangels Estudis y Luis Balcells Coll, por Olot, y Fernando Méndez Villamil, Amadeo Agustí Soler y José Pérez Rodeja, por Gerona. A ella se debe lo realizado con tanto éxito y sobre ella recayó el peso organizador tan bellamente coronado.

Ya el acto inaugural de esta III Semana, que tuvo por escenario digno y dotado de todos los elementos idóneos, el Gran Salón de Actos de la entidad «Círculo Olotense», gentilmente cedido por dicha entidad a este fin, fue un avance del éxito que iba aconstituir todo el resto programado. Una multitud ingente acumulóse en aquel amplio local para dar fe de vida a dicha inauguración solemne y escuchar las palabras del Delegado Provincial Sr. Gutiérrez Cambras y del Alcalde de Olot don Juan de Malibrán, y, de una manera especial, del ilustre pregonero de dicha Semana el distinguido periodista don Federico Gallo Lacárcel. Digamos de paso que la recepción previa de la antorcha por la primera autoridad olotense, constituyó una ceremonia a nivel de aquella grata solemnidad.

Y siguieron luego días señeros para el deporte. Salvamento y Socorrismo y Ajedrez, ocuparon la segunda jornada. La tercera, Atletismo y Ciclismo. La cuarta, Gimnasia, Pesca Deportiva y Caza Deportiva. La quinta, Baloncesto y Fútbol, y la sexta Halterofilia, Tenis, Natación y Montañismo. Todas estas sesiones culminaban con la presencia de las más altas dignidades deportivas y de famosos y veteranos de cada rama deportiva. Cada día era un acontecimiento vivo y popular que hacía afluir al local del Círculo Olotense una grey copiosa de olotenses admiradores de estas distintas facetas deportivas. Nunca se había producido en Olot una movilización tan reiterada y selecta, en pro de unas manifestaciones como las indicadas. Fue una Semana de palpito deportivo-popular incesante.

Concluyó este importante ciclo con la jornada del Domingo día 17 de diciembre, en la

que se dieron múltiples competiciones, entre las que hubo de todo: motociclismo, tenis, tiro olímpico, tenis de mesa, bochas, petanca, cross infantil, ajedrez, ciclismo, fútbol de empresas, balonmano, billar y fútbol veteranos. Y ofrecióse un acto de exaltación deportiva bajo el tema «El Deporte Provincial y sus Figuras» en el que hubo un coloquio interesantísimo que presidió el propio señor Gutiérrez Cambras acompañado del Presidente de la Asociación de la Prensa don Manuel Bonmatí Romaguera y el Alcalde de la ciudad Sr. de Malibrán, y otras autoridades.

Pero el acto cumbre de toda la Semana y de esta jornada de clausura, lo constituyó la colocación de la primera piedra del futuro Pabellón Municipal polideportivo de Olot, por parte del Delegado Nacional de Educación Física y Deportes don Juan Gich Bech de Careda, acompañado del Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia don Victorino Anguera Sansó y las restantes primeras autoridades de la Provincia. Un acto trascendental para Olot, que marca un nuevo hito y una realización de gran relieve cara al futuro de la ciudad, este Pabellón polideportivo que viene a llenar las mayores aspiraciones del deporte de Olot y comarca, y que colma de satisfacción a los sectores deportivos olotenses y a los ciudadanos en general, así como a la propia Comarca que ve en esta realización la posibilidad de muchas iniciativas que hasta ahora han quedado siempre condicionadas a nuestra metereología.

La III Semana del Deporte Gerundense ha sido un hito trascendental para Olot en 1972. Olot la agradece en grado sumo y Olot sabe que con ella se han puesto muchos cimientos para una coordinación perfecta con todo el deporte provincial y, sobre todo, se ha hecho posible que un anhelo como el Pabellón Polideportivo sea realidad. Y se ha puesto en evidencia el cariño, abnegación y tantas virtudes en pro de Olot puestas en juego por el Delegado Provincial don Francisco Gutiérrez Cambras, y el gran interés y empeño puesto en pro de Olot por el Delegado Nacional Sr. Gich Bech de Careda, quien quiere que el Pabellón sea realidad antes de finalizar 1973, secundado por nuestro Gobernador Sr. Anguera Sansó que tan reiteradas pruebas de cariño hacia la ciudad y su comarca nos viene ofreciendo.